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8ª ATA DE REUNIÃO N° 08/2023 

Local: Sala de reunião virtual (Plataforma TEAMS) 

Data: 27 Abril de 2023. Hora: 9h às 11h30 

NOME COMPLETO INSTITUIÇÃO ENTRADA SAÍDA FUNÇÃO 

Glauce Ma. Tavares 

Monteiro 
ASSCOL/SEMA 

27/04/2023 

8:43:41  

27/04/2023 

10:13:59 
ORGANIZADORA 

Israel Wilter Dourado Cabral  CRBio-06 
27/04/2023 

8:43:41 

27/04/2023 

10:13:59 
CONSELHEIRO 

José Carlos da Matta Silva CPRM 
27/04/2023 

9:04:08 

27/04/2023 

9:38:24 
CONSELHEIRO 

Edmar Lopes SEDECTI 
27/04/2023 

9:04:18 

27/04/2023 

10:13:38 
CONSELHEIRO 

Eduardo Rizzo SEPROR 
27/04/2023 

9:02:19 

27/04/2023 

10:13:07 
CONSELHEIRO 

Katia Viana  UFAM 
27/04/2023 

8:55:33 

27/04/2023  

10:13:06 
CONSELHEIRA 

Rubens Bentes CREA 
27/04/2023 

9:01:55 

27/04/2023 

9:51:59 
CONSELHEIRO 

Pamela SEDECTI 
27/04/2023 

8:57:58 

27/04/2023 

10:13:43 
CONVIDADA 

William Souza SEDECTI 
27/04/2023 

9:04:46 

27/04/2023 

10:13:45 
CONVIDADO 

DELIBERAÇÃO DO DIA 
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Pauta:  Apresentação dos relatórios dos seguintes projetos: 

 Implantação da Política de Resíduos Sólidos, através da Estruturação e Expansão do Programa de Coleta 

Seletiva do Município de Nhamundá-AM 

 Gerenciamento Integrado de Resíduos Sólidos de Maués – FASE I 

 Projeto de pesquisa: Gestão Territorial, Técnicas de Georreferenciamento e Monitoramento Ambiental no 

Amazonas 

 

 

A Assessora dos Colegiados, Glauce Tavares, iniciou a reunião agradecendo a todos pela participação, em 

seguida, sugeriu que a próxima reunião da Câmara Técnica de Análises de Projetos – CTAP, que acontecerá dia 

11/05/2023, foi feita de forma presencial, segundo informou, terão mais de 4 projetos para serem apresentados. 

Todos os membros presentes e junto com o coordenador acataram a sugestão. Logo após, o Conselheiro Carlos 

da Mata (CPRM), disse que em seu relatório sobre o projeto de Implantação da política de Resíduos Sólidos, 

através da Estruturação e Expansão do Programa de Coleta Seletiva do Município de Nhamundá-AM, na parte 

das considerações, foram feitas duas alterações, uma foi sobre o valor da diária prevista no projeto, segundo o 

conselheiro, o valor está acima do valor praticado pelo estado e, sugeriu que a diferença do valor entre estado e 

município fosse colocado ou como contrapartida do proponente ou que fosse efetuado pagamento pelo município. 

A outra alteração é sobre o cronograma das atividades, sugeriu que fosse colocado somente o ano de início e o 

ano de término das atividades, finalizou perguntando se os conselheiros estão de acordo, e o que acharam das 

alterações. Na oportunidade, perguntou se depois do relatório com os ajustes feitos, o projeto seguiria direto para 

a plenário do CEMAAM ou voltaria para ser analisado novamente pela CTAP. O Coordenador Eduardo Rizzo 

(SEPROR), se manifestou sugerindo que, no relatório, o conselheiro colocasse que o Conselho sugere que o 

valor da diária seja padronizado igual é do estado ou que seja colocado como contrapartida. Então ficaria sobre 

decisão do proponente escolher o que for melhor para o projeto. Em questão as datas, explicou aos membros 

que na hora de fazer o convênio é preciso que tenha o mês e ano de início e término das atividades, mas sugeriu 

que a data poderá ser ajustada na hora de assinar o convênio.  A Assessora dos Colegiados, Glauce Tavares 
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sugeriu ao relator que antes da proposta ser enviado para plenária do CEMAAM, seja definida a questão das 

diárias, se elas serão pagas pelo FEMA ou pelo proponente. A Conselheira Katia (UFAM), sugeriu que a proposta 

volte para o proponente para que ela defina de onde saíra o valor da diária. O Conselheiro Israel Dourado (CRBio) 

concordou com a posição da conselheira e sugeriu que a diferença das diárias seja paga pelo município. O 

Coordenador Eduardo Rizzo (SEPROR), sugeriu encaminhar o referido relatório ao proponente, se atender as 

alterações, então será aprovado para plenária do CEMAAM. Feitas as sugestões, o relator acatou e disse que vai 

solicitar as alterações sugeridas no relatório para que o proponente faça alterações e encaminhe novamente para 

aprovação da CTAP e em seguida a plenária do CEMAAM. Passando para o próximo item da pauta do dia, que 

é a apresentação do relatório da Conselheira Katia (UFAM). Com a palavra, a Conselheira Katia (UFAM) disse 

que o seu relatório é projeto de pesquisa: Gestão Territorial, Técnicas de Georreferenciamento e Monitoramento 

Ambiental no Amazonas, proposto pelo IFAM onde consta a não recomendação para a plenária do CEMAAM. 

Mencionou alguns pontos para a não recomendação, primeiro foi que, proposta não permite a identificação das 

metas relacionadas aos objetivos específicos, segundo, a proposta não observa a Resolução n° 12, de 31/05/2012 

do Tribunal de Constas do Estado (TCE) que trata das normas sobre a formalização, publicação, execução e 

prestação de contas das transferências voluntárias. Em seguida, A Assessora dos Colegiados, Glauce Tavares 

abriu espaço para as manifestações. O Coordenador Eduardo Rizzo (SEPROR) se manifestou e disse que 

concorda com a relatora pela não recomendação. Em seguida, todos os conselheiros presentes também se 

manifestaram votando contra a recomendação da plenária seguindo com o voto do relator. Passando para o 

próximo item da pauta do dia.  A Assessora dos Colegiados, Glauce Tavares informou que o próximo item de 

pauta é o relatório do projeto Gerenciamento Integrado de Resíduos Sólidos de Maués – FASE I de Maués, disse 

que o relatório foi feito pelo Conselheiro Henrique (UFAM) onde ele sugeriu alguns ajustes. Neste momento, a 

Conselheira Katia (UFAM) disse que é importante pontuar que ficou acordado, durante uma reunião da câmara 

técnica, em março, que quando os conselheiros fossem fazer relatos, estivessem sempre com a resolução do 

Tribunal de Contas do Estado – TCE em mãos. Em seguida, a Assessora dos Colegiados, Glauce Tavares 

perguntou se os conselheiros tinham alguma observação quanto ao relatório do Conselheiro Henrique (UFAM).  

O Coordenador Eduardo Rizzo (SEPROR) disse que os itens que pontuaram ajustes foram ajustados pelo 
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Itens de Ação 

proponente, por isso recomenda para aprovação na plenária do CEMAAM. Os demais conselheiros, por 

unanimidade também votaram para que seja encaminhado para aprovação na plenária. Finalizando assim a pauta 

do dia. Mas seguindo com a reunião, a Assessora dos Colegiados, Glauce Tavares, a pedido dos conselheiros, 

apresentou alguns planos de trabalho recepcionado recentemente pela SEMA para posterior analise da câmara 

técnica, entres eles estão o de Manacapuru, Guajará, Foirn, Atalaia do Norte, destacou ainda a importância de 

fazer uma nova capacitação de submissão de projetos para os secretários municipais. Finalizou com uma 

orientação expedida pela Secretária Raquel Said, onde ela diz que é importante que os conselheiros coloquem 

no final do seu relatório uma observação onde a assinatura do convênio se dará dependendo da disponibilidade 

financeira do FEMA. E não havendo mais nada para deliberar, a Assessora dos colegiados agradeceu os 

conselheiros pela presença, e deu-se por encerrada a 8ª reunião da Câmara Técnica de Análise de Projetos de 

2023.  
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Encaminhamentos da reunião (tarefas) Responsável Prazo final 

 

  

   

   

Próxima Reunião 

Data: 11/05 Início: 09h Fim: 11h 30  

 

 

 

 

 

 

 

FREQUÊNCIA ONLINE EXTRAÍDA DA PLATAFORMA TEAMS 

8ª/2023 - CTAP/FEMA 
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Participantes 
Atendidos 9 

     

Hora de início 
4/13/23, 

8:34:31 AM 
     

Hora de término 
4/13/23, 

12:53:06 PM 
 

Duração da reunião 4h 18m 35s     
PARTICIPANTE  INSTITUIÇÃO DATA/ENTRADA DATA/SAÍDA FUNÇÃO  
Glauce Tavares ASSCOL 4/13/23, 8:39:19  4/13/23, 12:53:06  ORGANIZADORA  
Henrique Pereira  UFAM 4/13/23, 8:39:52  4/13/23, 10:44:29  CONSELHEIRO  
Carlos da Mattta CRRM 4/13/23, 9:01:06  4/13/23, 10:43:58  CONSELHEIRO  
William Silva  SEDECTI 4/13/23, 9:04:08  4/13/23, 10:44:42  CONVIDADO  
Edmar Lopes SEDECTI 4/13/23, 9:07:52  4/13/23, 10:44:39  CONSELHEIRO  
Pamela  SEDECTI 4/13/23, 9:11:01  4/13/23, 10:43:56  CONVIDADA  

 

 


